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衆院比例東京ブロック予定候補
国民の声を聞かず暴走する岸田政権を、市民と野党の力でストップさせよう

日本共産党の志位和夫委員長と立憲民主
党の泉健太代表は２３日、国会内で会談し、
次の総選挙で「連携と力合わせ」をしていく
ことを確認しました。志位氏は、「きょうの合
意を大事に、市民と野党の共闘の再構築が前
に進むようにしたい」と表明しました。

会談で泉氏は今国会での協力を呼びかけるとともに、２２日
に投開票され、無所属の広田一氏が勝利した参院徳島・高知
選挙区補選での協力に謝意を述べました。その上で、「次の
総選挙で与党の議席を最小化するために、連携と力合わせを
していきたい」と表明しました。
志位氏は「国会での協力は当然進めていきたい」と述べ、
補選の結果について「岸田政権に対する痛打であり、市民と
野党の共闘の大事な勝利だ」と表明。泉氏から総選挙での「連
携と力合わせ」が要請されたことについて「立憲民主党から、
何らかの形で連携、協力の意思が明示されれば、前に進むこ

とができると話してきた。泉代表の表明をうれしく思う」と応
じました。
その上で志位氏は、岸田政権が敵基地攻撃能力保有と大
軍拡の暴走、物価高騰のもとでの無為無策、憲法９条改定に
危険な前のめりの姿勢を示しているとして、「この政権を倒す
ためには、市民と野党の共闘、連携と力合わせをしていくこ
とが非常に大事になってくる」と指摘。「きょう第一歩の合意
ができた」と述べ「政策的にも平和、暮らしの問題など太い
ところで大義の旗印を示せるよう、市民連合のみなさんとも
協力しながら進めていきたい」と表明しました。

志位委員長と立民・泉代表が党首会談

共闘の具体化に向けての土台、第一歩
会談後の記者会見で志位氏は「共闘の具体化に向けての土台、第一歩が
確認されたのは大事な意義がある。市民と野党の共闘の再構築に力を尽く
したい」と主張しました。
記者から、共産党とは小選挙区で連携しないとした泉氏の過去の発言に

ついて問われ、志位氏は「きょう連携・力合わせをしていこうとなったわけ
ですから、問題は解決されたのではないか」と述べました。
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志位委員長の記者
会見は日本共産党
の YouTube チャ
ンネルでご覧にな
れます
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